



La pandémie semble encore bien présente selon les dernières statistiques mais nos activités reviennent à la normale malgré tout. La santé publique recommande une vaccination de rappel et nous vous encourageons à le faire, car cela va sûrement nous permettre de passer au travers, sans changement important.

Les baptêmes et les célébrations ont repris. La location de salles, pour diverses activités, est maintenant possible et nous en sommes bien contents. Nous avons planifié un déjeuner en octobre mais, comme les finances de la fabrique vont relativement bien dans le contexte actuel, nous envisageons d'attendre en 2023 pour relancer cette activité de financement.

MESSAGE IMPORTANT

Tel que déjà annoncé dans le feuillet de juillet, à compter du 4 septembre, **les célébrations dominicales se tiendront à 10 h 30**. Ce changement risque de devenir permanent dans le but de faciliter l'horaire des prêtres dans le diocèse. Ainsi les autres paroisses pourront bénéficier de messes aux 15 jours ou aux trois semaines, en raison de la diminution du nombre de célébrants disponibles pour notre Unité. Nous vous remercions de votre compréhension.

CÉLÉBRATIONS DU MOIS DE SEPTEMBRE 2022

Dimanche le 4 septembre 2022

10 h 30 Feu Fernand Deschênes par Yvan et Micheline Vaillancourt
Feu Simon Dionne-Lavoie par Mme Murielle Lavoie
Feu Aimé Pineault par Marie et Alain Pineault

Mercredi le 7 septembre au pavillon l'Héritage

16 h 30 Feu Edmond Ruest par les résidents de l'Héritage

Dimanche le 11 septembre 2022

10 h 30 Célébration de la Parole et Communion

Dimanche le 18 septembre 2022

10 h 30 Messe anniversaire de M. Jean-Guy Lavoie
Feu Cécile Gendron et feu Pierre-Paul Gagnon par Mme Angéline Gagnon
Feu Mme Huguette Lavoie par Mariette Lavoie

Mercredi le 21 septembre 2022

16 h 30 Feu Mme Valentia Carrier par les résidents de l'Héritage

Dimanche le 25 septembre 2022

10 h 30 Célébration de la Parole et Communion

Il était une fois la Villa de l'Essor...

Un projet anaclois pour le Bas-St-Laurent

Dimanche **18 septembre** après la messe, paroissiennes et paroissiens sont invités au dévoilement d'un panneau d'interprétation pour rappeler la présence de la Villa de l'Essor à St-Anaclet de 1969 à 1989. La Villa, comme on l'appelait communément, était une institution d'hébergement et d'éducation pour jeunes déficients intellectuels du Bas-St-Laurent.

L'activité se tiendra dans la cour arrière ouest du presbytère, juste à côté de l'ancien emplacement de la Villa dont le bâtiment a été démoli en 2007. Des membres du Conseil municipal, de l'Assemblée de Fabrique et de la Corporation du patrimoine, seront sur place pour une courte cérémonie protocolaire suivi d'échanges avec les personnes présentes, dont certaines parmi les 150 personnes qui ont travaillé à la Villa de l'Essor et qui se sont établies à Saint-Anaclet.

Voilà une belle occasion de nous rappeler la contribution de la Villa de l'Essor à l'évolution de Saint-Anaclet, par un apport considérable au plan démographique, social et économique. Soyez les bienvenu(e)s.

VOS OFFRANDES

24 juillet 2022	73.50 \$
31 juillet 2022	161.30 \$
7 août 2022	226.25 \$
14 août 2022	156.30 \$

Merci pour votre générosité.

BIENVENUE DANS NOTRE COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE

Annabelle, enfant de Martin Bouchard et de Christine Moreau
Zoé, enfant de Rémi Lapierre et d'Audrey Canuel

Félicitations aux heureux parents.

HORAIRE DU BUREAU DE LA FABRIQUE

Pour rappel, le bureau de la Fabrique est ouvert les mercredis après-midi de 13 h à 16 h. Nous avons encore besoin de bénévoles pour aider l'équipe en place qui est de plus en plus restreinte. Si vous avez quelque disponibilité nous serions heureux de vous accueillir dans l'équipe.

LAMPES DU SANCTUAIRE DU MOIS DE SEPTEMBRE

4 septembre 2022	feu M. Joseph Proulx et feu Mme Jeanne D'Arc Picard par la succession
11 septembre 2022	aux intentions de Mme Thérèse Cassista et M. Yvan Coté
18 septembre 2022	aux intentions de la famille Boucher-Beaulieu
25 septembre 2022	aux intentions de Mme Gervaise Gagné

Nous tenons à remercier les personnes qui ont offert des lampes du sanctuaire puisque nous avons une petite réserve pour les deux prochains mois. La banque des lampes est assez difficile à maintenir depuis quelques temps et nous sommes toujours à la limite mais nous tenons à vous remercier pour votre collaboration.

Réjeanne Fournier et Maurice L.

Pour toute information concernant votre fabrique, vous pouvez consulter les sites :

<http://paroissestanaclet.com/informations/>
<https://www.facebook.com/Paroisse.de.St.Anaclet/>

En plus des horaires des messes et du feuillet paroissial, vous y trouverez une multitude de sujets ou de rubriques concernant les services de la Fabrique.

Mot de notre prêtre modérateur

Chers Frères et sœurs,

Le 14 septembre, l'Église célèbre la Croix Glorieuse, fête également connue sous le nom d'« Exaltation de la Sainte Croix ».

La fête de la Croix, nous incitent à changer notre regard sur la Croix pour y voir le désir de Dieu que « la vie surgisse à nouveau d'un arbre qui donnait la mort » (Préface).

Au lendemain de la Croix glorieuse, l'Église fête la compassion de Marie, Notre Dame des sept douleurs qui, en s'associant intimement aux souffrances de son fils lors de sa Passion, nous fait entrer plus profondément dans le mystère du Christ en croix.

La fête de la Croix Glorieuse est pour les chrétiens l'occasion d'approfondir un des plus grands mystères chrétiens : celui de la croix, celle du Christ en premier lieu, mais aussi les croix que chacun porte dans sa vie.

En effet, par la croix, le Christ donne sa vie pour nous sauver de la mort et du péché. Sa résurrection, trois jours plus tard, est le signe éclatant de sa victoire et de sa gloire ! Ainsi, la Croix glorieuse devient pour nous source de vie, capable de changer tout mal en bien.

“Ce que nous fêtons, c’est l’amour de Dieu qui est allé jusque-là, cet amour inconditionnel capable de tout transformer”, indique Monseigneur Aupetit dans son homélie à l’office de la Croix glorieuse.

Le mystère de la souffrance, chacun d’entre nous le traverse dans sa vie, à travers les petites et grandes croix que nous portons. Ainsi, Monseigneur Aupetit ajoute à notre égard : “Jésus porte avec nous notre croix quel qu’en soit le poids, car rien ne peut rebuter son amour.”

Le pape François nous invite également à méditer sur ce mystère : “Vous devez regarder à l’intérieur de la croix, car c’est là que se révèle sa gloire, là que l’homme, dans les plaies du Christ, trouve la guérison. (Homélie du 14 septembre 2017)

Que par les mérites de la Croix Glorieuse, l’humanité recouvre la guérison de ses maux.

Père Jean-Baptiste Allico